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すべてはお客様の笑顔のために

［広報誌 お問い合わせ先］
株式会社 小川組　総務部
川崎市川崎区榎町3番4号
電話044-244-5661
FAX044-245-1962
E-mail：soumu@ogw-net.co.jp

「小川組通信」のバック
ナンバーも見れます

今回ご紹介いたします「喫茶トリム」さんは、長年地元川崎で愛されています昭和レトロな喫茶店で、食
事も日替わりメニューの「きまぐれランチ」をはじめ、スパゲッティ類・ご飯類・パン類など様々なメ
ニューからお選びいただけます。私達は、ナポリタン（ドリンクセット）とアレンジピラフ（ドリンク
セット）をいただきました。冷たい飲み物は、他のお店では見ないような変わった器で、たくさん入って
いて驚きとお得感を味わえました。ぜひ、注文してみてくださいね。お店の方の優しい笑顔と昔懐かしい
雰囲気の店内、これからも長く続いてほしい素敵なお店でした。(総務部 武井)

JR川崎駅・京急川崎駅 徒歩13分
川崎市川崎区宮前町8-19 2F

アクセス：
住　　所：

営業時間8：00～19：00　定休日：土日祝
(営業時間等、記載と異なる場合がございます)

RURU君 オス
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小川組行事予定
12月28日(土)
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1月14日(火)

1月16日(木)

2月4日(火)

3月4日(火)

3月21日(金)

4月1日(火)

4月8日(火)

5月13日(火)

5月15日(木)

6月3日(火)

冬季休暇

仕事始め

安全衛生パトロール

賀詞交歓会

安全衛生パトロール

安全衛生パトロール

創業記念日(97周年)

入社式

安全衛生パトロール

安全衛生パトロール

安協定時総会

安全衛生パトロール

撮影場所：山中湖 / 撮影者：リニューアル部 布川
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NEWS LINEUP株式会社 小川組

あけましておめでとうございます。小川組は、昨年もお客様、協力会社の皆様をはじ

め、関係各位の皆々様に大変お世話になりました。心よりお礼申し上げます。 

 　さて、昨年は元旦早々、石川県能登地方を震源とする地震が発生、大きな被害をもたら

し、さらに９月後半には同じく能登半島の北部で記録的な大雨となり、多くの皆様が被災

され、未だに不自由な生活を強いられております。あらためて心よりお見舞いを申し上げ

ます。 

　また、経済面では年初１４０円台前半であった円相場が７月には１６０円台に入るなど

円安が進行し、インバウンド関連などに恩恵をもたらす一方で、物価の上昇が続き、企業

活動や家計に大きな影響を与えるとともに、政治面では、日米ともに国家のトップが交代

するなど、大きな動きがみられました。

　この様な状況下、当社を含む建設業界におきましては、資材価格の上昇に加え、人手不

足と働き方改革の影響もあり、今年は、昨年以上に厳しい状況になると予測しております

が、当社におきましては、お客様をはじめ、協力会社、関係各位の皆々様のご協力を力

に、引き続き前向きに挑んでまいります。 

　今年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

代表挨拶

代表取締役社長　長澤 靖

竣工物件
第３稲田ビル

Luce　Hiyoshi

9月20日(金)に小川組本社にて防災訓練を実施いたしまし
た。例年通り歩行訓練を予定しておりましたが熱中症警戒
アラートが発令されたため急遽内容を変更し防災に関する
ＤＶＤを2本視聴いたしました。災害の恐ろしさを再認識
するとともに、日頃の防災の備えの大切さを改めて考えさ
せられました。皆様も是非この機会に災害に対する備えを
見直してみてはいかがでしょうか。(安全衛生委員会 加藤)

11月24日(日)に開催された総合資格主催の建設業界企業研究
セミナーでたくさんの学生の方とお会いしてきました。現在
は就職活動が早期化し、学生のみなさんも忙しい学校の合間
で企業研究をしている状況です。「就職活動の軸」を大切
に、体調を整えて頑張ってほしいなあと感じると共に、学校
で学んでいることを実践したいとキラキラした瞳で夢を話し
てくれる姿に、建築会社の存在意義を私たち自身も改めて認
識することができたイベントでした。(総務部 薄田)

26・27年卒の学生さん
小川組ブースの様子

神奈川建築コンクール
令和6年度入賞作品
（第66回）

◀小川組のロゴな
どがラッピングさ
れたADバンです

▶新しいドライブ
レコーダーです。
車体の前に設置し
ております

10月に老朽化の為、社用車全22台分
のドライブレコーダーを一斉に入れ
替え致しました。今回はメーカーを
統一し、より安全性の高いサービス
に変更しました。(総務部 武井)

11月20日(水)横浜市中区の横浜市開港記念会
館で第66回 神奈川建築コンクールの表彰式が
行われました。神奈川の建築文化・建築技術
の向上を図るとともに、安全安心かつ人や環
境にやさしい魅力あるまちづくりを推進する
ことを目的に行われる「神奈川建築コンクー
ル」に一般建築物部門で川崎市役所本庁舎が
最優秀賞を受賞いたしました。(総務部 武井)

第66回 神奈川建築コンクール 社用車ドライブレコーダー入替

建設業界企業研究セミナー

防災訓練2024



小川組安全衛生協力会 会社紹介

Q1:会社の強みは何でしょうか？

Ｑ2:今後の展望をお聞かせください

Ｑ3:小川組との取引のきっかけは？

Ｑ4:社内イベントなど教えてください

2024年10月6日(日)
第5回全国鉄筋技能大会出場
富士教育訓練センター

(公社)全国鉄筋工事業協会

「社員全員が一致団結できているので、小規模から大規模現場まで事前に施工計画を実施し、
安全・品質に一切妥協しないのが強みです。」

「近年では、鉄筋量が多く、納まりが密になっていて施工図の作成等、職長に多くの負担が掛
かっているので当社では BIM を取り入れ、エンジニアの採用をし施工図等の作成を行い現場
で職長がもっと力を発揮できる様に計画しています。」

「進和建設㈱（型枠大工）様からの紹介です。」

「親睦を深めるために社員旅行、BBQ大会、ボーリング大会、ゴルフコンペなど行っています。」

【岩田様に質問】

Ｑ1:入社したきっかけや理由はなんですか？

Ｑ2:この仕事の面白いところを教えてください

Ｑ3:仕事で大変な事はどんなことでしょうか？

Ｑ4:小川組にどんなイメージをお持ちでしょうか？

Ｑ5:スチール・ワン様の魅力を教えてください

「学生時代に求人パンフレットを見ました。どんな職種かは全く知りませんでしたが、屋外で仕事が出来る事に
魅力を感じました。」

「自分で図面を見て材料の形状、寸法、施工方法等を考えながら現地で組立てていくプロセスが面白いです。」

「多くの仲間や他職の方と連携をとりながら仕事を進めなければならないので、細かいやり取りや指示、対処等
の仕事が多いです。そして夏は暑いです。」

「若い頃から小川組様の現場に携わらせて頂いています。頻繁に本社パトロールなども行われており、他現場の
情報等も皆で共有されている印象です。若い人も毎年入社されていて活気があると思います。」

「ひとつの現場に対して皆で施工計画会議を行うなど全員で支え合いながら仕事をしていく事が魅力です。」

取材にご協力いただきありがとうございました

【職人さんに質問】

鈴木リーダー
（通称：あきみ）

趣味 : ゴルフ
好物：お米

社　　名：
代　　表：
設　　立：
住　　所：
電話番号：
事業内容：

株式会社スチール・ワン
駒井 真里
1995年 6月
横浜市都筑区折本町363-1
045-470-5413
鉄筋・圧接・鍛冶工事

今回ご紹介する協力会社は、長年にわたり鉄筋工事でお世話になっています株
式会社スチール・ワン様です。小川組安全衛生協力会でも安全衛生部会役員と
して活躍して頂いております。鉄筋工事はコンクリートを流し込んでしまうと
全く見えない部分になりますが、建物の構造上とても重要な役割を担っていま
すので、豊富な知識と実績のもと、安心して仕事をお願いしております。

取締役工事部長　岩田様

2023年 社員旅行
島根県 出雲大社

スチール・ワン様
ホームページ

全国鉄筋技能大会とは公益社
団法人全国鉄筋工事業協会が
主催して全国の鉄筋工が技能
を競い合う大会です。鉄筋工
の技能向上を目的として開催
されています。

第5回全国鉄筋技能
大会詳細は右記の
QRコードからアク
セスできます。2023年11月にオープンした川崎市役所本庁舎。高さ112ｍ、25階建ての高層ビルで最上階には無料

で入場できる展望台スカイデッキがあり360度遠くまで見渡せます。見る角度によって川崎駅周辺・川
崎競馬場・羽田空港・京浜工場地帯など様々な川崎ならではの景色が楽しめます。また昼と夜では違っ
た雰囲気が楽しめ、特に夜は照明を落としていてブルーの明かりが幻想的な空間を演出していて素敵で
す。ぜひ皆さんも川崎市役所からの夜景をお楽しみ下さい。(総務部 武井)

川崎の国道遊歩道ハローブリッジに約100平方
メートルの芝生が敷き詰められました。ハローブ
リッジはフェアのメイン会場となる富士見公園を
川崎駅から繋ぐルートに位置していますので青々
とした芝生を眺め公園まで歩いてみてはいかがで
しょうか。(総務部 武井)

10月に富士見公園のリニューアル工事が終わり
ました。みどりの遊具広場には子供達用に北欧製
大型アスレチックが新設されました。他にもさま
ざまな世代の方が使用できる健康遊具やベンチも
たくさんあります。夜は園内の一部がライトアッ
プされていてとても綺麗でした。(総務部 武井)

リノベーションや外装のリニューアルが増えている一方で、給
排水の配管が新築時のままであることが多く、劣化による漏水
被害の相談が増えている事例をご紹介させていただきます。

近年の建物では塩ビ管が主流ですが、2000年より以前の建物では銅製の配管
が主流でした。その配管による漏水の主な原因は銅製の給湯管の劣化によるピ
ンホール発生で、高速の水流により気泡が発生しこれが管内壁を損傷して穴が
開くことがあります。ピンホール発生は予測が難しく、応急処置には洗面台の
撤去や床の一部切断が必要で、対応が遅れると大きな被害につながる恐れがあ
ります。賃貸でも入居者との連絡が難しい場面もあり、床下点検口の設置など
の対策が推奨されま
す。配管に関する悩み
があれば、営業担当ま
でお気軽にご相談くだ
さい。(営業部 出川)

川崎市役所展望ロビースカイデッキ

全国都市緑化かわさきフェア 富士見公園リニューアル



現場
RC造（鉄筋コンクリート造）
地上4階
店舗・共同住宅
株式会社 小川組
株式会社 小川組

構　　造：
階　　数：
用　　途：
設計監理：
施　　工：

【建物概要】

タオル掛けやペーパーホルダー
等取付ける位置に下地が寸法通
りか内装の下地チェックをして
います。

内装ボード貼り完了後、クロス
貼り工事の為クロスの種類を記
載しています。

職人さんがサッシを取り付ける
前に躯体の開口部分のチェッ
ク・墨出を行います。

朝礼の様子、現場の1日の流れ
や安全・注意事項や搬出入の確
認をしたりします。

建築一筋ベテラン所長の轡田さ
ん。現場事務所に取材に行ったこ
の日も、愛妻弁当を持参されてい
ました。ペット紹介コーナーに可
愛い愛犬（RURU君）の写真も載
せましたのでご覧ください。

オシャレで素敵な野崎さん。お休みの
日のリフレッシュ方法は国内外問わず
大好きなアーティストのライブに行く
そうです。11月に発売した『リメイ
ク版ドラゴンクエスト3』をやるのも
楽しみにしているそうです。

部屋内は外壁に断熱材を吹き付
けてあります。床配管が終了後
に置床工事の着手に入ります。

職長打合せで午後からの作業・
翌日の作業及び搬出入の確認を
します。

事務所内作業にて図面チェック
や手配関係・業者打合せなどを
行います。

屋上です。防水下地を取り、乾
燥期間を経て防水工事へと着手
します。

取材を終えて・・・
工期が残り 3 か月程とお時間が無い中、小川組通信の現場取材に快くご協力頂きありがとうござい
ました。普段お会いする機会がないので当日は、たくさん色々なお話が聞けて楽しい時間になりまし
た。竣工を楽しみにしております。これからもご安全に。（総務部 武井）　

今回ご紹介する新築現場は、登戸駅前に位置します「(仮称)登戸新
町414ビル新築工事」です。鉄筋コンクリート4階建て、1F～2F
がテナント＋共同住宅、1F～4Fが共同住宅になります。登戸駅か
らすぐという好立地で、駅前はお店も多く人気エリアです。

（入社19年目）
野崎 副主任轡田 所長

（入社38年目）

　9月26日（木）に川崎市産業振興会館にて「令和6年度 安全衛生大会」が

開催されました。

　小川組 長澤社長および安全衛生協力会 東海林会長の挨拶の後、安全衛生

表彰が行われ、下記の方々が受賞されました。

　続きまして、川崎南労働基準監督署 副署長 青山浩二 様に安全衛生講話を賜りましたとともに、小川組 

髙橋部長より「安全に関する通達」の発表と小川組 𠮷田主任の「安全衛生の宣言」がありました。

　その後、特別講演でダイヤ精機 株式会社 代表取締役 諏訪貴子 様より講演を賜り、最後に安全衛生協

力会 今西副会長の挨拶で閉会となりました。

　ご参加いただきました皆様、ありがとうございました。（小川組安全衛生協力会 事務局）

小川組安全衛生協力会　安全衛生大会

①(仮称 ) 浜町 3丁目ビル新築工事

②(仮称 ) 中馬込 1丁目プロジェクト新築工事

③(仮称 ) 都筑区葛が谷計画

①　㈱神英興業
②　㈲久慈興業
③　㈱エムエーティー　
④　トキワ工業㈱
⑤　㈱大橋
⑥　㈱室井商会　
⑦　テイケイ㈱

中村　宏次 様
坂田　吉男 様
水上　純一 様
佐々木　雄大 様
諸橋　英一 様
小林　亮平 様
南　真司 様

馬上　孝夫 様

渡部　一男 様

𠮷田　薫平 様

職 長 賞

《最優秀賞》　㈱餅丸工務店　荻野　富達 様

《優秀賞》　㈱三誠　和田　脩平 様

《佳作》　㈱長崎ケミカル　海老名　剛 様

《佳作》　㈱小川組　松本　大至 様

《佳作》　㈱小川組　加藤　直美 様

「安全は全てに於いて最優先　焦るな急ぐな慌てるな基本に戻って安全確認」

「危険作業　しないさせない見過ごさない　皆で声掛け安全職場」

「全社一丸　無事故を築け　初心に戻って安全作業』

「事故は瞬間　防止は習慣　常に声掛け心掛け」

「危険予知　出来る人に事故はなし　リスクアセスメントでゼロ災害」

第9回安全標語コンクール受賞

作業所賞



現場
RC造（鉄筋コンクリート造）
地上4階
店舗・共同住宅
株式会社 小川組
株式会社 小川組

構　　造：
階　　数：
用　　途：
設計監理：
施　　工：

【建物概要】

タオル掛けやペーパーホルダー
等取付ける位置に下地が寸法通
りか内装の下地チェックをして
います。

内装ボード貼り完了後、クロス
貼り工事の為クロスの種類を記
載しています。

職人さんがサッシを取り付ける
前に躯体の開口部分のチェッ
ク・墨出を行います。

朝礼の様子、現場の1日の流れ
や安全・注意事項や搬出入の確
認をしたりします。

建築一筋ベテラン所長の轡田さ
ん。現場事務所に取材に行ったこ
の日も、愛妻弁当を持参されてい
ました。ペット紹介コーナーに可
愛い愛犬（RURU君）の写真も載
せましたのでご覧ください。

オシャレで素敵な野崎さん。お休みの
日のリフレッシュ方法は国内外問わず
大好きなアーティストのライブに行く
そうです。11月に発売した『リメイ
ク版ドラゴンクエスト3』をやるのも
楽しみにしているそうです。

部屋内は外壁に断熱材を吹き付
けてあります。床配管が終了後
に置床工事の着手に入ります。

職長打合せで午後からの作業・
翌日の作業及び搬出入の確認を
します。

事務所内作業にて図面チェック
や手配関係・業者打合せなどを
行います。

屋上です。防水下地を取り、乾
燥期間を経て防水工事へと着手
します。

取材を終えて・・・
工期が残り 3 か月程とお時間が無い中、小川組通信の現場取材に快くご協力頂きありがとうござい
ました。普段お会いする機会がないので当日は、たくさん色々なお話が聞けて楽しい時間になりまし
た。竣工を楽しみにしております。これからもご安全に。（総務部 武井）　

今回ご紹介する新築現場は、登戸駅前に位置します「(仮称)登戸新
町414ビル新築工事」です。鉄筋コンクリート4階建て、1F～2F
がテナント＋共同住宅、1F～4Fが共同住宅になります。登戸駅か
らすぐという好立地で、駅前はお店も多く人気エリアです。

（入社19年目）
野崎 副主任轡田 所長

（入社38年目）

　9月26日（木）に川崎市産業振興会館にて「令和6年度 安全衛生大会」が

開催されました。

　小川組 長澤社長および安全衛生協力会 東海林会長の挨拶の後、安全衛生

表彰が行われ、下記の方々が受賞されました。

　続きまして、川崎南労働基準監督署 副署長 青山浩二 様に安全衛生講話を賜りましたとともに、小川組 

髙橋部長より「安全に関する通達」の発表と小川組 𠮷田主任の「安全衛生の宣言」がありました。

　その後、特別講演でダイヤ精機 株式会社 代表取締役 諏訪貴子 様より講演を賜り、最後に安全衛生協

力会 今西副会長の挨拶で閉会となりました。

　ご参加いただきました皆様、ありがとうございました。（小川組安全衛生協力会 事務局）

小川組安全衛生協力会　安全衛生大会

①(仮称 ) 浜町 3丁目ビル新築工事

②(仮称 ) 中馬込 1丁目プロジェクト新築工事

③(仮称 ) 都筑区葛が谷計画

①　㈱神英興業
②　㈲久慈興業
③　㈱エムエーティー　
④　トキワ工業㈱
⑤　㈱大橋
⑥　㈱室井商会　
⑦　テイケイ㈱

中村　宏次 様
坂田　吉男 様
水上　純一 様
佐々木　雄大 様
諸橋　英一 様
小林　亮平 様
南　真司 様

馬上　孝夫 様

渡部　一男 様

𠮷田　薫平 様

職 長 賞

《最優秀賞》　㈱餅丸工務店　荻野　富達 様

《優秀賞》　㈱三誠　和田　脩平 様

《佳作》　㈱長崎ケミカル　海老名　剛 様

《佳作》　㈱小川組　松本　大至 様

《佳作》　㈱小川組　加藤　直美 様

「安全は全てに於いて最優先　焦るな急ぐな慌てるな基本に戻って安全確認」

「危険作業　しないさせない見過ごさない　皆で声掛け安全職場」

「全社一丸　無事故を築け　初心に戻って安全作業』

「事故は瞬間　防止は習慣　常に声掛け心掛け」

「危険予知　出来る人に事故はなし　リスクアセスメントでゼロ災害」

第9回安全標語コンクール受賞

作業所賞



小川組安全衛生協力会 会社紹介

Q1:会社の強みは何でしょうか？

Ｑ2:今後の展望をお聞かせください

Ｑ3:小川組との取引のきっかけは？

Ｑ4:社内イベントなど教えてください

2024年10月6日(日)
第5回全国鉄筋技能大会出場
富士教育訓練センター

(公社)全国鉄筋工事業協会

「社員全員が一致団結できているので、小規模から大規模現場まで事前に施工計画を実施し、
安全・品質に一切妥協しないのが強みです。」

「近年では、鉄筋量が多く、納まりが密になっていて施工図の作成等、職長に多くの負担が掛
かっているので当社では BIM を取り入れ、エンジニアの採用をし施工図等の作成を行い現場
で職長がもっと力を発揮できる様に計画しています。」

「進和建設㈱（型枠大工）様からの紹介です。」

「親睦を深めるために社員旅行、BBQ大会、ボーリング大会、ゴルフコンペなど行っています。」

【岩田様に質問】

Ｑ1:入社したきっかけや理由はなんですか？

Ｑ2:この仕事の面白いところを教えてください

Ｑ3:仕事で大変な事はどんなことでしょうか？

Ｑ4:小川組にどんなイメージをお持ちでしょうか？

Ｑ5:スチール・ワン様の魅力を教えてください

「学生時代に求人パンフレットを見ました。どんな職種かは全く知りませんでしたが、屋外で仕事が出来る事に
魅力を感じました。」

「自分で図面を見て材料の形状、寸法、施工方法等を考えながら現地で組立てていくプロセスが面白いです。」

「多くの仲間や他職の方と連携をとりながら仕事を進めなければならないので、細かいやり取りや指示、対処等
の仕事が多いです。そして夏は暑いです。」

「若い頃から小川組様の現場に携わらせて頂いています。頻繁に本社パトロールなども行われており、他現場の
情報等も皆で共有されている印象です。若い人も毎年入社されていて活気があると思います。」

「ひとつの現場に対して皆で施工計画会議を行うなど全員で支え合いながら仕事をしていく事が魅力です。」

取材にご協力いただきありがとうございました

【職人さんに質問】

鈴木リーダー
（通称：あきみ）

趣味 : ゴルフ
好物：お米

社　　名：
代　　表：
設　　立：
住　　所：
電話番号：
事業内容：

株式会社スチール・ワン
駒井 真里
1995年 6月
横浜市都筑区折本町363-1
045-470-5413
鉄筋・圧接・鍛冶工事

今回ご紹介する協力会社は、長年にわたり鉄筋工事でお世話になっています株
式会社スチール・ワン様です。小川組安全衛生協力会でも安全衛生部会役員と
して活躍して頂いております。鉄筋工事はコンクリートを流し込んでしまうと
全く見えない部分になりますが、建物の構造上とても重要な役割を担っていま
すので、豊富な知識と実績のもと、安心して仕事をお願いしております。

取締役工事部長　岩田様

2023年 社員旅行
島根県 出雲大社

スチール・ワン様
ホームページ

全国鉄筋技能大会とは公益社
団法人全国鉄筋工事業協会が
主催して全国の鉄筋工が技能
を競い合う大会です。鉄筋工
の技能向上を目的として開催
されています。

第5回全国鉄筋技能
大会詳細は右記の
QRコードからアク
セスできます。2023年11月にオープンした川崎市役所本庁舎。高さ112ｍ、25階建ての高層ビルで最上階には無料

で入場できる展望台スカイデッキがあり360度遠くまで見渡せます。見る角度によって川崎駅周辺・川
崎競馬場・羽田空港・京浜工場地帯など様々な川崎ならではの景色が楽しめます。また昼と夜では違っ
た雰囲気が楽しめ、特に夜は照明を落としていてブルーの明かりが幻想的な空間を演出していて素敵で
す。ぜひ皆さんも川崎市役所からの夜景をお楽しみ下さい。(総務部 武井)

川崎の国道遊歩道ハローブリッジに約100平方
メートルの芝生が敷き詰められました。ハローブ
リッジはフェアのメイン会場となる富士見公園を
川崎駅から繋ぐルートに位置していますので青々
とした芝生を眺め公園まで歩いてみてはいかがで
しょうか。(総務部 武井)

10月に富士見公園のリニューアル工事が終わり
ました。みどりの遊具広場には子供達用に北欧製
大型アスレチックが新設されました。他にもさま
ざまな世代の方が使用できる健康遊具やベンチも
たくさんあります。夜は園内の一部がライトアッ
プされていてとても綺麗でした。(総務部 武井)

リノベーションや外装のリニューアルが増えている一方で、給
排水の配管が新築時のままであることが多く、劣化による漏水
被害の相談が増えている事例をご紹介させていただきます。

近年の建物では塩ビ管が主流ですが、2000年より以前の建物では銅製の配管
が主流でした。その配管による漏水の主な原因は銅製の給湯管の劣化によるピ
ンホール発生で、高速の水流により気泡が発生しこれが管内壁を損傷して穴が
開くことがあります。ピンホール発生は予測が難しく、応急処置には洗面台の
撤去や床の一部切断が必要で、対応が遅れると大きな被害につながる恐れがあ
ります。賃貸でも入居者との連絡が難しい場面もあり、床下点検口の設置など
の対策が推奨されま
す。配管に関する悩み
があれば、営業担当ま
でお気軽にご相談くだ
さい。(営業部 出川)

川崎市役所展望ロビースカイデッキ

全国都市緑化かわさきフェア 富士見公園リニューアル



NEWS LINEUP株式会社 小川組

あけましておめでとうございます。小川組は、昨年もお客様、協力会社の皆様をはじ

め、関係各位の皆々様に大変お世話になりました。心よりお礼申し上げます。 

 　さて、昨年は元旦早々、石川県能登地方を震源とする地震が発生、大きな被害をもたら

し、さらに９月後半には同じく能登半島の北部で記録的な大雨となり、多くの皆様が被災

され、未だに不自由な生活を強いられております。あらためて心よりお見舞いを申し上げ

ます。 

　また、経済面では年初１４０円台前半であった円相場が７月には１６０円台に入るなど

円安が進行し、インバウンド関連などに恩恵をもたらす一方で、物価の上昇が続き、企業

活動や家計に大きな影響を与えるとともに、政治面では、日米ともに国家のトップが交代

するなど、大きな動きがみられました。

　この様な状況下、当社を含む建設業界におきましては、資材価格の上昇に加え、人手不

足と働き方改革の影響もあり、今年は、昨年以上に厳しい状況になると予測しております

が、当社におきましては、お客様をはじめ、協力会社、関係各位の皆々様のご協力を力

に、引き続き前向きに挑んでまいります。 

　今年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

代表挨拶

代表取締役社長　長澤 靖

竣工物件
第３稲田ビル

Luce　Hiyoshi

9月20日(金)に小川組本社にて防災訓練を実施いたしまし
た。例年通り歩行訓練を予定しておりましたが熱中症警戒
アラートが発令されたため急遽内容を変更し防災に関する
ＤＶＤを2本視聴いたしました。災害の恐ろしさを再認識
するとともに、日頃の防災の備えの大切さを改めて考えさ
せられました。皆様も是非この機会に災害に対する備えを
見直してみてはいかがでしょうか。(安全衛生委員会 加藤)

11月24日(日)に開催された総合資格主催の建設業界企業研究
セミナーでたくさんの学生の方とお会いしてきました。現在
は就職活動が早期化し、学生のみなさんも忙しい学校の合間
で企業研究をしている状況です。「就職活動の軸」を大切
に、体調を整えて頑張ってほしいなあと感じると共に、学校
で学んでいることを実践したいとキラキラした瞳で夢を話し
てくれる姿に、建築会社の存在意義を私たち自身も改めて認
識することができたイベントでした。(総務部 薄田)

26・27年卒の学生さん
小川組ブースの様子

神奈川建築コンクール
令和6年度入賞作品
（第66回）

◀小川組のロゴな
どがラッピングさ
れたADバンです

▶新しいドライブ
レコーダーです。
車体の前に設置し
ております

10月に老朽化の為、社用車全22台分
のドライブレコーダーを一斉に入れ
替え致しました。今回はメーカーを
統一し、より安全性の高いサービス
に変更しました。(総務部 武井)

11月20日(水)横浜市中区の横浜市開港記念会
館で第66回 神奈川建築コンクールの表彰式が
行われました。神奈川の建築文化・建築技術
の向上を図るとともに、安全安心かつ人や環
境にやさしい魅力あるまちづくりを推進する
ことを目的に行われる「神奈川建築コンクー
ル」に一般建築物部門で川崎市役所本庁舎が
最優秀賞を受賞いたしました。(総務部 武井)

第66回 神奈川建築コンクール 社用車ドライブレコーダー入替

建設業界企業研究セミナー

防災訓練2024
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すべてはお客様の笑顔のために

［広報誌 お問い合わせ先］
株式会社 小川組　総務部
川崎市川崎区榎町3番4号
電話044-244-5661
FAX044-245-1962
E-mail：soumu@ogw-net.co.jp

「小川組通信」のバック
ナンバーも見れます

今回ご紹介いたします「喫茶トリム」さんは、長年地元川崎で愛されています昭和レトロな喫茶店で、食
事も日替わりメニューの「きまぐれランチ」をはじめ、スパゲッティ類・ご飯類・パン類など様々なメ
ニューからお選びいただけます。私達は、ナポリタン（ドリンクセット）とアレンジピラフ（ドリンク
セット）をいただきました。冷たい飲み物は、他のお店では見ないような変わった器で、たくさん入って
いて驚きとお得感を味わえました。ぜひ、注文してみてくださいね。お店の方の優しい笑顔と昔懐かしい
雰囲気の店内、これからも長く続いてほしい素敵なお店でした。(総務部 武井)

JR川崎駅・京急川崎駅 徒歩13分
川崎市川崎区宮前町8-19 2F

アクセス：
住　　所：

営業時間8：00～19：00　定休日：土日祝
(営業時間等、記載と異なる場合がございます)

RURU君 オス
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川崎市役所

川崎市役所
第３庁舎

チネチッタ

京急川崎駅

小川組

川崎市立
宮前小学校

川崎市立
川崎病院

JR
川崎駅

第一京
浜

小川組行事予定
12月28日(土)

　　〜

1月5日(日)

1月6日(月)

1月14日(火)

1月16日(木)

2月4日(火)

3月4日(火)

3月21日(金)

4月1日(火)

4月8日(火)

5月13日(火)

5月15日(木)

6月3日(火)

冬季休暇

仕事始め

安全衛生パトロール

賀詞交歓会

安全衛生パトロール

安全衛生パトロール

創業記念日(97周年)

入社式

安全衛生パトロール

安全衛生パトロール

安協定時総会

安全衛生パトロール

撮影場所：山中湖 / 撮影者：リニューアル部 布川
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